

Lisez le Chapitre 7 - Tout le monde a besoin d'un mentor (diapositive)

CHAPITRE 7

Henry Reyenga

Les mentors du leader de réveil - tout le monde a besoin d'un mentor

Actes 4:36 Joseph, surnommé par les apôtres Barnabas, ce qui signifie fils d'exhortation, Lévite, originaire de Chypre, 37 vendit un champ qu'il possédait, apporta l'argent, et le déposa aux pieds des apôtres.

L'appel du mentor

Qu'est-ce qui motive un mentor? Un mentor est motivé par son amour pour les autres qu'il veut aider à croître dans leur marche avec le Seigneur. Les mentors partagent avec les autres les aspects pratiques de la marche avec Dieu qu'ils ont eu même expérimentés.

Il est important que tout le monde ait un mentor

Nous encourageons les étudiants de l'Institut des leaders chrétiens à trouver des personnes qui leur serviraient de mentors dans leur vie spirituelle. Même si nous sommes déjà pasteurs de paroisse, il est important que nous puissions toujours avoir une personne qui nous serve de mentor. Le Seigneur utilisera cette personne pour nous faire croître davantage.

En quoi consiste la tâche d'un mentor chrétien?

Les mentors chrétiens sont conscient de l'appel qu'ils ont reçu de Dieu d'influencer leur église locale en ce qui concerne la vie de Dieu. Les mentors chrétiens découvrent les talents des autres et les encouragent à les utiliser d'une manière qui honore le Seigneur, et encourage le corps du Christ. Dans le Nouveau Testament, nous trouvons en Barnabas et Paul des modèles des mentors chrétiens. Analysons comment Barnabas a servi comme mentor pour Paul et Jean-Marc. Je vais donner la liste des passages bibliques qui mentionnent Barnabas dans son ministère de mentor spirituel. A partir de l'exemple de Barnabas, nous allons avoir un portrait du mentor biblique.

Les mentors sont des personnes qui encouragent les autres :

Les mentors sont des leaders chrétiens en qui les autres remarquent le don d'encouragement. Tel était le cas de Barnabas. La première mention de Barnabas fait état du changement de son nom. Les apôtres ont reconnu en Joseph le don de l'exhortation. Ils ont par conséquent changé son nom en Barnabas, qui signifie: "Fils d'exhortation."

"Joseph, surnommé par les apôtres Barnabas, ce qui signifie fils d'exhortation, Lévite, originaire de Chypre," (Actes 4: 36)

Si tu es un étudiant de l'ILC, nous t'encourageons de trouver un mentor pour ta vie et ton ministère. Trouve un Barnabas qui peut t'encourager dans ta marche avec Dieu, et dans le ministère pour lequel le Seigneur est en train de te préparer.

Les mentors pratiquent la libéralité matérielle :

Les mentors ne sont pas des personnes égoïstes. Ils mettent leurs ressources matérielles et leur temps à la disposition du Seigneur. Barnabas était une personne qui exerçait la libéralité matérielle. La Bible dit:

Cette caractéristique est très importante dans la vie d'un mentor. En étant sensibles et en prenant soin des besoins matériels des personnes qu'ils encadrent, les mentors leur enseignent ainsi la générosité, en étant eux-mêmes un exemple vivant devant leurs yeux.

Les mentors ouvrent des portes nouvelles aux autres :

Les mentors ont souvent un réseau important de contact dans la vie et dans le ministère qu'ils mettent à la disposition des personnes qu'ils encadrent. Ainsi, ils ouvrent pour ces derniers des opportunités qu'ils ne pourraient autrement avoir.

Après sa conversion au Seigneur Jésus-Christ, Paul avait beaucoup de difficultés à intégrer la communauté chrétienne. C'est Barnabas qui l'a pris sous sa responsabilité, et l'a introduit auprès des apôtres.

Les mentors sont des promoteurs :

Les mentors parlent en bien des personnes qu'ils encadrent. Barnabas avait donné un bon témoignage de Paul. Barnabas avait reconnu l'appel de Dieu dans la vie de Paul. Certes, Barnabas pouvait trouver des choses négatives à dire sur Paul, mais il a choisi de le fortifier, au lieu de le décourager par des critiques négatives. Tous, nous avons cette tendance à dire du mal des autres, mais Barnabas a choisi de contrôler sa négativité afin de l'empêcher d'interférer avec son ministère d'encouragement au profit de Paul.

Les mentors maintiennent le contact :

Les mentors ne limitent pas leur ministère pendant la période de la formation des futurs dirigeants qu'ils encadrent. Ils continuent à rester disponibles, même après que le futur soit devenu actif dans le ministère (Actes 11:25-26)

Des membres qui laissent leurs étudiants croître plus qu'eux :

Il est des cas où l'étudiant est appelé par Dieu à un ministère spécial, au point qu'il dépasse son mentor en influence et impact. Tel fut le cas pour Saul, dont le nom changea à celui de Paul, et qui devint le leader à la place de Barnabas. En effet, dans Actes 13, le nom de Barnabas est

mentionné en premier pour indiquer qu'il était le leader de deux : Pendant qu'ils servaient le Seigneur dans leur ministère et qu'ils jeûnaient, le Saint-Esprit dit: Mettez-moi à part Barnabas et Saul pour l'œuvre à laquelle je les ai appelés. Alors, après avoir jeûné et prié, ils leur imposèrent les mains, et les laissèrent partir. Barnabas et Saul, envoyés par le Saint-Esprit, descendirent à Séleucie, et de là ils s'embarquèrent pour l'île de Chypre. (Actes 13: 2-4) Mais au chapitre 15, c'est le nom de Paul qui est mentionné avant celui de Barnabas pour signifier son leadership sur les deux : Paul et Barnabas eurent avec eux un débat et une vive discussion; et les frères décidèrent que Paul et Barnabas, et quelques- uns des leurs, monteraient à Jérusalem vers les apôtres et les anciens, pour traiter cette question. (Actes 15: 2)

Les mentors et leurs étudiants peuvent se séparer :

Il est possible, qu'avec le temps et les circonstances que les relations entre le mentor et la personne qu'il encadre puissent changer. Tel a été le cas dans la relation entre Paul et Barnabas. Jean-Marc, le cousin de Barnabas, les avait abandonné en pleine mission d'évangélisation lors de leur premier voyage missionnaire. Barnabas voulait lui donner une seconde opportunité de service lors de leur seconde mission d'évangélisation, mais Paul s'y était opposé, ne voulant plus prendre un tel risque. Le désagrément entre les deux fut si fort qu'ils se séparèrent, et chacun alla servir de son côté.

L'Institut des leaders chrétiens encourage l'établissement des relations de mentorat entre ses étudiants et les leaders chrétiens de leurs églises locales. L'ILC donne une formation pastorale et académique d'une qualité supérieure. Mais cette formation reste muette et inactive si elle n'est pas mise en pratique dans le contexte de l'église locale de ces derniers. Les mentors sont indispensables dans la mise en pratique des enseignements dispensés par l'ILC.

Les Mentors facilitent des Opportunités du Ministère

Comme affirmé avant, les mentors sont indispensables dans la vie d'une église locale. Les mentors locaux aident les étudiants à s'impliquer dans l'évangélisation et dans l'affermissement du corps du Christ au niveau local. Les mentors locaux aideront aussi nos étudiants à recevoir l'ordination pastorale après leur formation en ligne.